

Patrulla Fronteriza rescata a dos migrantes en frontera Sonora-Arizona

Sábado 18 de octubre de 2014

Organización Editorial Mexicana

Agentes de la Patrulla Fronteriza, sector Tucson Arizona, rescataron a dos migrantes indocumentados de sexo masculino que se encontraban en una situación peligrosa, después de ingresar desde Sonora, informó la corporación.

<http://www.oem.com.mx/laprensa/notas/n3575924.htm>

Juventud y migración en México

Sábado 18 de octubre de 2014

Milenio

Una de las evidencias del fracaso en lo económico y social de los países es la emigración forzosa de sus habitantes; en algunos países es tan grande que literalmente se están vaciando especialmente de su juventud. Así tenemos a Guatemala, El Salvador, Honduras cuyos trasmigrantes forman ríos humanos sin cesar, porque en sus respectivos países no existen las oportunidades mínimas, especialmente para los jóvenes con escasos estudios.

http://www.milenio.com/firmas/maria_doris_hernandez_ochoa/Juventud-migracion-Mexico_18_393140683.html